

FRABO PLUS

Die Extraseite mit Angeboten
exklusiv für Abonnenten

So klingt Frankfurt

Musikproduzent Ralf Holl hat eine CD mit Hymnen aufgenommen

Frankfurt rockt. Niemand weiß das besser als Frankfurt-Liebhaber und Musikproduzent Ralf Holl. Die Stadt am Main ist bunt und schillernd. Sie ist laut und verwegen. Manchmal aber auch leise und anschmiegsam. Ebene eine echte Perle. Deswegen hat Holl vergangenen Herbst einem Wettbewerb ausgerufen.

Die Künstler oder Dichter aus seiner Stadt sollten ihm ein Lied über Frankfurt zusenden. 117 solcher Songs hat er erhalten. Die besten 17 hat eine Jury ausgesucht. Diese hat er auf einer CD veröffentlicht, der Titel: Main Eid – Songs für Frankfurt am Main. Und genauso vielfältig wie die Stadt ist auch die CD geworden. Jazziges ist darauf zu finden, Blues, Poppiges, HipHop, auch Rock. Eines eint die Stücke aber: Sie sind Popmusik im wahren Sinne des Wortes. Also Stücke, die populär werden könnten. Die sich nicht schnell abnutzen. Die länger als einen Sommer klingen.

„Musik für Leute, die Musik schätzen“, sagt Holl dazu. Zu diesem Effekt trägt bei, dass Holl fünf Titel außer Konkurrenz mit auf

HANDKÄS' MIT MUSIK

Unter allen Abonnenten, die uns bis zum 14. August unter dem Stichwort „Main Eid“ anrufen, verlosen wir fünfmal die im Text beschriebene CD mit Frankfurter Liedern.
Tel.: 01376/ 058514 (Legion 0,25 Euro/Anruf/Festnetz; ggf. abw. Mobilfunknetzpreise).

die CD gepackt hat. „Klassiker“ wie er sagt. Heinz Schenks Lied von der Grünen Soße ist so eines, Rainer Weisbeckers Weise vom alten Grießbrei, die Frau Rauscher von Helium 6.

So mischen sich neue Stücke vortrefflich mit Althergebrachtem. Und bald sind die 22 Lieder auf der Main Eid-CD sowieso alle Klassiker. Alleine schon wegen Zeilen wie diesen von Hank Cash:

Du hast die Nägel bunt lackiert / weil's untendrunter schmutzig ist. Von außen wirkst du wie poliert / obwohl ich weiß, dass du 'ne Schlampe bist. Altes Mädchen, ich hab' Dich trotzdem lieb.
www.arealartist.de

